

PlantaDoce.

Empresa

Viamed alcanza un acuerdo para la adquisición del Hospital Fátima en Sevilla

La instalación es un hospital médico quirúrgico, con más de 70 años de experiencia en la atención sanitaria integral a los sevillanos. El complejo cuenta con una superficie hospitalaria de casi 10.000 metros cuadrados, con 62 camas.

PlantaDoce
30 mar 2023 - 15:52



Ya hay ganador. **Viamed Salud ha alcanzado un acuerdo con la familia Méndez Ferrer para la adquisición del Hospital Fátima**, situado en el Paseo de la Palmera en Sevilla. Este acuerdo forma parte de la estrategia de desarrollo y expansión del grupo en los últimos meses. La citada operación está pendiente de las autorizaciones administrativas correspondientes. De esta manera, Viamed se ha impuesto a otros operadores que pujaban por el activo hispalense. Kpmg ha participado como asesor financiero de la familia Méndez Ferrer en esta transacción.

El Hospital Fátima es un hospital médico quirúrgico, con más de 70 años de experiencia en la atención sanitaria integral. Cuenta con una superficie hospitalaria

PlantaDoce.

de casi 10.000 metros cuadrados, con 62 camas, además de una amplia cartera de servicios con todas las especialidades médicas.

La instalación también dispone de un bloque quirúrgico formado por diez quirófanos tanto de cirugía mayor como ambulatoria, UCI.

La futura incorporación del Hospital Fátima posiciona a Viamed Salud como uno de los grupos referentes en Sevilla y permite reforzar la posición competitiva del grupo en Andalucía. El Hospital Fátima se unirá a la actual oferta que dispone Viamed en Sevilla, a través del Hospital Viamed Santa Ángela de la Cruz.

Viamed ya cuenta con otro proyecto en Sevilla, el del hospital Santa Ángela de la Cruz

Paulo Gonçalves, consejero delegado de Viamed Salud, ha señalado que “la incorporación del Hospital Fátima al grupo supone una importante apuesta por el desarrollo hospitalario en la ciudad de Sevilla y responde a la estrategia de expansión, que venimos trabajando en Viamed Salud, con la que buscamos reforzarnos como grupo hospitalario a escala nacional con un modelo sanitario abierto”.

Por su parte, Jose Antonio Méndez Ferrer, director gerente del Hospital Fátima, afirma que, “hemos valorado a Viamed Salud para el acuerdo de adquisición, en gran medida, por el proyecto de futuro que incorporan al hospital, así como la garantía de continuidad de nuestro modelo asistencial”.

Viamed Salud es uno de los principales grupos hospitalarios del mercado español creado en 2001. El *player* cuenta con 13 hospitales y 15 centros sanitarios en Andalucía, Aragón, Cataluña, La Rioja, Murcia y Madrid. El grupo se compone de 2.300 profesionales sanitarios.

El de Andalucía es el último proyecto de Viamed, después de que el año pasado el grupo anunciara la construcción de un nuevo proyecto hospitalario enfrente de Les Gavarres, dentro del Parque Comercial Tarraco Centrum de Tarragona. Este proyecto contará con una inversión estimada superior a los 50 millones de euros y tiene previsto la creación de 600 puestos de trabajo, entre colaboraciones directas e indirectas.